



Dos millones de niños mueren cada año de enfermedades vacunables, según la OMS.

La OMS y Unicef reclamaron ayer mayores inversiones de los países ricos y de la industria en vacunas que ayuden a paliar las elevadas cifras de fallecimientos fácilmente evitables. El Banco Mundial recuerda que la proporción de gastos sanitarios de los países en desarrollo es del 11% sobre el total mundial, mientras que la carga de enfermedades que soportan es del 93%.

En opinión de los expertos, no ayuda nada que la industria farmacéutica se centre en investigar vacunas para enfermedades que sólo se producen en el mundo desarrollado, mientras dejan de lado otras que matan a cientos de miles de niños en los países pobres.

2. Según el texto, ¿Cuál es la idea principal?

- a. El hombre es una de las causas del incremento de número de niños que mueren anualmente por enfermedades vacunables.
- b. Dos millones de niños y adolescentes españoles viven en la pobreza y unos 75.000 permanecen sin escolarizar.
- c. Requieren mayor inversión de los países ricos y de la industria en vacunas que ayuden a paliar las elevadas cifras de fallecimientos fácilmente evitables.
- d. Entre las enfermedades fácilmente evitables destaca la rubeola, culpable de la muerte de 700.000 niños al año.

3. Según el texto, qué significa "...causas evitables..."

- a. Que no se pueden evitar.
- b. Que se pueden evitar.
- c. Que son inevitables.
- d. Que no son inevitables.

4. ¿Qué significa la sigla OMS?

- a. Organización de la Salud Mundial.
- b. Organización Mundial de la Salud.
- c. Fondo de las Naciones Unidas para la Infancia.
- d. Organismo Mundial de la salud.

Miss Esthefany

